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ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DOS CONSELHOS MUNICIPAIS DE 
EDUCAÇÃO E FUNDEB. 

Aos dois (02) dias do mês de dezembro (12) de dois mil e vinte e um (2021), na 

sala de reuniões da EMEF "Prof.' Terezinha Gonçalves", sito a Rua Miguel Lopes 

Montes, n°630 — Centro, do município de Platina/SP, reuniram-se os membros 

do Conselho Municipal de Educação e do Conselho do FUNDEB, para discussão 

da pauta: Investimentos com os Recursos do FUNDEB e Ensino. Com a palavra, 
a Senhora Maria Cristina de Micheli Azevedo, Secretária Municipal de Educação, 
deu início à reunião relatando aos presentes que o município recebeu 
recentemente os recursos do FUNDEB, bem como dos valores necessários para 
investimento do ensino. Relatou que efetuou pesquisa de preços para aquisição 
de 01 (uma) van escolar, porém devido aos prazos de entrega, não poderá 
realizar aquisição com os recursos deste exercício. Informou também que 
investirá na compra de aparelhos de Ar Condicionado e TV's para as escolas 
municipais, o qual já se encontra com processo de compra em andamento. 
Efetuou a compra de 03 (três) notebooks que também serão pagos com os 
recursos do FUNDEB. Informou ainda, sobre os valores investidos durante o 
exercício, e a previsão de gastos com folha de pagamento, 13° salário, rescisões 
e etc. A Secretária de Educação falou sobre a possibilidade do município não 
conseguir atingir os percentuais de 70% de investimento, e sobre as 
possibilidades analisadas pela equipe de assessoria e servidores do 
administrativo. Falou sobre da possibilidade de rateio dos valores para os 
servidores da educação, e que devido as proibições da Lei n°173/2020, 
chegaram à conclusão de que caso ocorra, os recursos serão guardados em 
uma conta de "restos", e que no próximo exercício serão definidos os parâmetro 
para o rateio. A Secretária solicitou aos presentes que votem sobre a 
possibilidade de rateio em partes iguais, o que foi aprovado por unanimidade. 
Ato contínuo, a Secretária relatou que o município também possui os recursos 
do Ensino, que fazem parte do Tesouro. Informou que efetuou uma pesquisa 
junto as concessionárias, para verificação dos veículos disponíveis e dos prazos 
para entrega, e que será adquirido um veículo O km para o Ensino, o qual o 
processo já se encontra em andamento. O Senhor José Maurício, relatou a 
importância de que o veículo fique a disposição da educação municipal, e que é 
contra a compra sem que haja regulamentação, pois muitas vezes para uso do 
veículo é necessário o uso de motorista, o que nem sempre o município tem à 
disposição da educação. A senhora Ana, relatou que acha necessário que os 
projetos sejam analisados pelos conselhos e votados por eles, pois não foram 
consultados sobre a possibilidade de reforma, a qual foi estudada neste 
exercício. Complementou que acha necessário que os conselhos saibam sobre 
todos os acontecimentos da escola e que seus membros sejam atuantes nas 
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reuniões e nas atribuições de cada conselheiro eleito, conforme o Regimento de 
cada Conselho. Os presentes questionaram sobre a possibilidade de adquirir 
mais 01 (um) veículo para que hajam veículos distintos para uso da Secretaria 
de Educação e das Escolas, complementaram a necessidade de formalização 
de Portaria para definição dos servidores autorizados a utilizar o veículo, 
reforçando a fiscalização do uso dos veículos. A Secretária de Educação relatou 
sobre a compra do ônibus ore, através de Ata de Registro de Preços do FNDE, 
o qual será pago com o QSE. A secretaria de educação relatou sobre realização 
de processo para a contratação de sistema de ensino. A Senhora Ana, 
questionou a possibilidade de realizar a doação de apostilas para a AMPLA, 
tendo em vista que as crianças fazem parte do município, e que acredita ser 
necessário o investimento. A Senhora Valkiria e Maria Cristina, esclareceram 
que tal ação deveria ser estudada e que acredita que esse tipo de aquisição deve 
ocorrer por iniciativa da entidade, e que a ação deveria constar no Plano de 
Trabalho, para posterior aprovação. A Senhora Ana reforça a necessidade de 
participação do conselho e fiscalização das ações realizadas não somente na 
Educação como também na entidade. A Secretária de Educação relatou que está 
sendo estudada a possibilidade de implantação futura de um sistema de ensino 
próprio no município, mas que tal iniciativa demanda diversos estudos para 
implantação. A senhora Ana consultou os membros sobre a possibilidade de 
realizara as reuniões do FUNDEB e Conselho da Educação de forma 
concomitante o que foi aprovado por unanimidade. A senhora Ana, informou que 
será realizada uma reestruturação do Conselho Municipal de Educação, para 
substituição de membros não participativos, pleiteando um conselho mais 
atuante, pois vem ocorrendo muitas faltas nas reuniões. Ato contínuo, Secretária 
de Educação deu a reunião por encerrada. Eu, Alaiana Maria Ladeira de Souza, 
lavrei a presente ata, que lida e achada conforme segue assin da pelo derrais 
presentes. Platina, 02 de dezembro de 2021. 


